

**Der Vorstand des
Diakonischen Werks Württemberg dankt allen
Beschäftigten, die in den Einrichtungen
und Diensten hilfe- und pflegebedürftige Menschen
versorgen und begleiten.**

Diakonie 
Württemberg

Liebe Mitarbeitende, liebe Verantwortliche,

wir danken Ihnen allen herzlich für Ihren Dienst, den Sie angesichts der Coronavirus Pandemie gerade auch jetzt in großer Zuwendung und Verantwortung tun.

Mit Ihrem Einsatz sind sie für hilfe- und pflegebedürftige Menschen da und tun alles, damit eine gute Versorgung und Teilhabe möglich sind. Damit sind Sie eine sehr wichtige Stütze für die Gesellschaft.

Unsere Fachabteilungen im Diakonischen Werk Württemberg organisieren aktuell Austausch und Vernetzung und stellen Informationen aus dem Sozialministerium bereit.

Wir erbitten Gottes Geist, damit Sie Ihre Arbeit weiterhin gesund sowie mit Kraft und Zuversicht tun können.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir alles Gute

Ihr Vorstand des Diakonischen Werks Württemberg

Oberkirchenrat Dieter Kaufmann Kirchenrätin Eva-Maria Armbruster Dr. Robert Bachert